
第 1回 N-NET勉強会 アンケート 

● 会概要● 

開催日：2016 年 5 月 14 日（土）17:30～19:10 

会場：鹿児島市勤労者交流センター 8 階 多目的ホール 

講師：紅谷浩之医師（福井県 オレンジホームケアクリニック 代表） 

参加者数：93 名（記名にて確認 無記名者あり）  

 

● アンケート結果● 

アンケート回答者数：63 名  回収率 67％ 

回答者属性  

0
2
4
6
8
10
12
14
16
18

職種

ケアマネ

看護師

医師

MSW

介護福祉士

薬剤師

保健師

PT

事務職

鍼灸師

PSW

その他
 

1.勉強会の内容について 

―満足度― 

 

 

 

 

※ 普通～おおいに不満は回

答無し 

 

 

―参加しての感想― （自由回答） 

・ 楽しく参加できた（介護福祉士） 

・ 新しい在宅医療を引っ張る若い力だと思いました（医師） 

・ 医療についてとてもとっつきやすいお話を聴けました。ありがとうございます（看護学

生） 
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・ おもしろい、在宅の可能性を感じました（ケアマネ） 

・ 「目からうろこ」の講演でした。開眼です（薬局経営） 

・ 先生の「楽しみながら社会に貢献している」姿勢に感動しました。私も自分の居るこの

場所で何かできたらと思っています。今日の会に参加でき本当にラッキーでした。あり

がとうございます（ケアマネ） 

・ 地域の事についてわかりやすく話しをして頂き大変勉強になりました（保健師） 

・ 非常に実のある講演内容でした。楽しく勉強できた講演のお手本と感じました（ケアマ

ネ） 

・ 他の研修会が同一日で、事前まであり遅刻する事になり残念でした（ケアマネ） 

・ 現代にあった楽しい勉強会でした（音楽や動画を使った）生活に溶け込む医療という発

想がステキだなと思いました。子ども達のハッピードミノの話しを聞き、元気にHAPPY

になれました（医療ソーシャルワーカー） 

・ 病院に勤務する Dr や Ns 等多くの職種の人達に聞いてもらいたいと思った（医療ソー 

シャルワーカー） 

・ 大変感銘を受けました。人としてやるべきことを当たり前の事として実行されそれが共

鳴しそれぞれの心や魂や知恵が自然に広がっている幸福のパワーを感じました（ケアマ

ネ） 

・ 色々な事にチャレンジしたくなりました（ケアマネ） 

・ 色々なハッピーを見せてもらいました。鹿児島でももっと･･･と思います。自分も参加

していきたいと思いました（ケアマネ） 

・ 地域医療に興味があり NPO 法人を立ち上げようと動いている中での会でしたので大変

勉強させて頂きました（介護福祉士） 

・ 内容がわかりやすく笑いもありとても良かったです（ケアマネ） 

・ パワフルに活動されているのに驚きました（医師） 

・ ハッピードミノをたてる事が何か無いか色々なタイミングで気づき行動力とても感激

しました。ありがとうございました（ケアマネ） 

・ 在宅医療についての考え方や見方が少し変わりました。今まで見落としていた視点にも

気づいた（医療=道具 重度医療患者の生活者としての尊厳など） （ケアマネ） 

・ 楽しく話、ビデオなどみる事ができました（看護師） 

・ 楽しい内容でした。キッズケアラボ希望通りでした。私たちもしたいと思いますが･･･。 

（看護師） 

・ 高齢者の介護しかした事がなかったのですが、子ども達と一緒に過ごすお仕事もしてみ

たいと思いました（介護福祉士） 

 



 

 

・ すごくステキな講演でした。何度でも聞きたいです。自分も参加したい、自分もできる!!

ような気がしました。最高でした（ケアマネ） 

・ 貴重な機会を作って頂きありがとうごいました（医師） 

・ とても楽しかったです。在宅医療への再度自分なりの向かい方を確認できたように思い

ます（看護師） 

・ 在宅医療と病院医療との違いがわかった。在宅医療のメリットがわかった。子どものキ

ャンプの話しに感動した（医療用具ﾒｰｶｰ） 

・ 自分に何ができるか考える機会になりました。キッズケアラボ、みんなの保健室等あっ

てほしいと思うことを実践されていてすごいなと思いました（看護師） 

・ 楽しい話しでした（看護師） 

・ 国民皆保険制度に支えられている医療なので、地域の一つ一つのハッピーに貢献してい

くのは道理なのだと感じました（事務職） 

・ 考え方が変わりました。すごく貴重な話しを聞くことができて良かったです。今後の自

分の仕事にも生かしていきたいとお思います（PSW） 

・ 院内での退院支援の参考となりそうな話をたくさん聞かせていただきありがとうござ

いました（医療ソーシャルワーカー） 

・ とても良かった。もっとたくさんの人に聞いて貰いたい内容だった。友達にも紹介すれ

ばよかったと思う内容だった（看護師） 

・ 在宅医療の事を深く知るとても良い機会となりました。今後の業務の参考にさせて頂き

たいと思います（医療ソーシャルワーカー） 

・ 話しがききやすく内容全般が楽しかった。充実した勉強会でした（看護師） 

・ とても楽しく将来の夢が少しずつ近づいてきました。今日は本当にありがとうございま

す（看護師） 

・ みんなの保健室みたいなものがあればいいな、やってみたいなと考えていたら実際にや

ってる人達がいて素晴らしいと思った。「医療」は「生活」を豊かにする道具であり主

役にしない。医療に比重が高くなる病院でも生活を考えるアプローチをもっと取り入れ

たいと思った（プライマリケア学会 後期研修医） 

・ 目からウロコでした。いろいろ考えさせられました（介護福祉士） 

・ 大変学びの多い話をお聞きできました（理学療法士） 

・ ワクワク楽しい研修会ありがとございました。こんなやる器のある職場で働きたい、職

場にしたいと思いました（看護師） 

・ 紅谷先生の講演ありがとうございました。先生の「Be Happy」ぜひひろげていきた

いです（看護師） 

・ まちづくりに何かできないか考えていきたいと思いました（鍼灸師） 



・ 居宅ケアマネから現在グループホームのケアマネに異動になりなかなか在宅の風にあ

たれる機会が少なくなっていたので大変刺激になった（ケアマネ） 

・ 在宅に携わってはじめての勉強会だったのですが、ハッとする事も多くとても勉強にな

りました。ありがとうございました（看護師） 

・ キッズケアラボの取り組みと在宅医療とのつながりにとても楽しくまた初めて聞く内

容に興味深かった（ケアマネ） 

・ 介護にはどうしても苦痛や苦労の話しが多く聞かれますが本日のお話でスタッフの

方々の楽しい表情がとても印象的でした。小さなドミノのスタートのひと押しを感じて

いらっしゃる先生、スタッフの方々の目のつけどころを感じました。素晴らしいお話を

聞かせて頂ける機会を作ってもらいありがとうございました（薬剤師） 

・ こんな街が日本中に広がればいいなと思いました。本当に楽しい勉強会でした。また参

加したいです（薬剤師） 

・ とてもおもしろく感動する勉強会でした。こんな事が出来るんだ!!とびっくりしました

（看護師） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2.勉強会の企画・運営について 

－開催日時－ 

・ 参加しやすい 56 名 

・ 他の日時が良い⇒ 18 時スタートが良い（3 人） 

           土曜日の午前中が良い 

           金曜の夜が良い 

           土曜の午後 14 時～15 時スタートが良い 

           複数の研修が重なる日だった。 

－研修内容－ 

◎勉強会の形式はどういったものを希望するか（複数回答） 
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◎ 勉強会の内容について（複数回答） 

① 在宅医療についての基礎や理論 34 名 

② 多職種との交流会  31 名 

③ ケース検討 25 名 

④ 実技の取得など 18 名 

            

 


